

令和8年
2月号
No.101

和合だより

発行／(福)庄和和会
埼玉県春日部市金崎 527-1
TEL:048-745-4501



ユニット特集

なでしこ



お 正 月

今年も元旦は、毎年恒例となつてゐる和合神社へ初詣に行きました。新年の「挨拶」とお願いをされ、楽しみにしていたおみくじを引き、記念撮影も行いました。とても素敵な写真を撮ることができました。

お昼には、豪華なおせち料理を召し上がりました。お重箱に色々と二、三のお料理があり、「とても豪華ね」「どれも美味しい!」と、嬉しそうな声が聞こえてきました。皆様、とても楽しいお正月を過ぎされました。

今年も皆様の笑顔がたくさん見られるよう、職員一同頑張つてまいります。本年もどうぞよろしくお願いいたします。



みんなでつくるハートケア

新年のごあいさつ

施設長 佐藤 幸一



新年あけましておめでとうございます。

ご利用者の皆さん、ご家族の皆さん、そして地域の皆さんにおかれましては、健やかに新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

今年は「午年」。

馬は古くから「前向きに進む」「力強く駆け抜ける」象徴とされてきました。私たち施設も、これまで大切にしてきた日々の積み重ねを土台に、職員一同、より良いケアを目指して一歩一歩前進していきたいと考えています。

年始には、特養施設内に建立した和合神社へ多くのご入居者が参拝されました。鈴を鳴らし、手を合わせ、そしておみくじを引くひととき。「大吉だよ」「まあまあかな」と、結果に一喜一憂されるご様子に、職員も自然と笑顔になりました。新年ならではの、穏やかであたたかな時間だったように思います。

また、デイサービスをご利用の皆さまは、近隣の香取神社へ初詣に出かけることができました。地域の神社で新年を迎えることができたことは、皆さんにとっても良い1年の始まりとなったのではないでしょか。寒さの中、「お参りできて嬉しかった」という声も多く聞かれ、私たちにとっても印象に残る行事となりました。

今年も、ご入居者一人ひとりの想いに寄り添いながら、安心して過ごしていただける施設づくりに努めてまいります。

本年も変わらぬご理解とご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

ボランティア大募集

様々な経験をお持ちのボランティアの方々のご協力を得ながら、地域との交流を深めていきたいと考えています。ボランティア活動に興味を持たれた方、ご協力いただける方は、庄和和合 脇坂までご連絡ください♪



(福) 庄和和合会 <http://www.shouwa-wagou.or.jp/>
E-Mail : info@shouwa-wagou.or.jp TEL : 048-745-4502

ブログは
こちら→



デイサービス

おやつ作り

デイサービスでは、おやつクリエーションで「白玉のフルーチェムース」を作りました。抹茶の白玉には豆腐を混ぜて柔らかくし、食べやすいよう工夫しました。甘くて美味しい香りに、ご利用者様からは「まだかな?」「何ができるの?」と、ワクワクした声が聞かれました。フルーチェには生クリームを加えてムース状にし、みかん、キウイ、イチゴジャムをのせて完成です。見た目も可愛らしく、「食べるのがもったいないわ」「すごく美味しい!」と、皆様とても喜ばれました。次回も、皆様を笑顔にできるおやつクリエーションを計画していきたいと思います。

介護の現場から



和合神社

明けましておめでとうございます。

元旦は、毎年恒例の和合神社へ初詣に行きました。皆様、順番にお賽銭を入れて両手を合わせ、心を込めて参拝されていました。

今年は、干支の「午」を作りました。年末からご入居者様と一緒に新聞紙を丸めて胴体を作り、元旦に顔を作つて貼り付けました。「鼻はどこ?」「目はどれ?」と、ワイワイ楽しみながら制作することができます。いろいろな色を使い、とても可愛らしい午が完成しました。今年も良い一年になりそうです。

今年も皆様の笑顔がたくさん見られる一年になるよう、職員一同努めています。

新しい年の始まり

皆様、新年明けましておめでとうございます。令和8年、新しい年が始まりました。

いちょうでは、恒例となっている和合神社への参拝を行いました。お賽銭を入れ、皆様両手を合わせて、おみくじを引かれ、お互いに見せ合いかながら楽しめました。その後はおみくじを引かれ、お正月が来た!と、「甘酒を飲むとお正月が来ました。皆様にとって、良い一年になりますように。



もぐれん

和合神社参拝

明けましておめでとうございます。

本年もどうぞよろしくお願い致します。年明けより、ご入居者様は穏やかにお過ごしいただいております。元旦、毎年恒例の和合神社参拝をいたしました。和合神社とは、この時期にのみ現れる神社です。ご入居者様は神社へと移動し順番に神社の鈴を鳴らしてお願い事をされています。参拝の後のおみくじもワクワクされながら引いておりました。今年もご入居者様が元気で穏やかにお過ごしいただけますよう、職員一同心より願っております。

こすもす

初詣

新年明けましておめでとうございます。

こすもすでは、元旦に和合神社へ初詣に行きました。神社の鈴を鳴らし、お賽銭を入れて、皆様それぞれ思い思いの願い事をされていました。その後は、おみくじを引かれ、楽しめました。お昼にはおせち料理が提供され、「美味しい!」「豪華だね」と喜びの声が聞かれました。今年もご入居者様の笑顔があふれる一年になるよう、職員一同努めてまいります。

もみじ

初詣

新年明けましておめでとうございます。

今年も庄和和合に和合神社が設けられ、ご入居者様と一緒に初詣に行きました。お賽銭を入れ、両手を合わせて、皆様それぞれ思い思いにお願い事をされていました。おみくじを引かれると、皆様笑顔で「良いことが書いてある」と喜ばれています。お参りの後は甘酒を召し上がり、おやつの時間にはおしご振る舞われました。「とても美味しい」と、嬉しそうに話されていました。今年も皆様に笑顔で楽しくお過ごしいただけるよう、職員一同努めています。

